

## くまぐみだより

すみだこども園 令和7年 2月28日



運動会の取り組みで達成感を得たこどもたちが、11月ごろから発表会に向けて 日々取り組む中で、一回りも二回りも大きく成長できたこどもたち!!

「チョコレート王子とクッキー姫」の劇は、美香先生がこどもたちに思いを寄せて、わがままを言い通すのではなく、周りの意見も聞きながらいい方法を考えみんなが仲良く過ごせるように!!という願いを込めて作ってくれたお話です。

いつの間にかお話に吸い寄せられ・・・役に吸い寄せられていった子どもたち!! 一人ひとりの可愛さや性格が劇を演じる中で、役になりきる術をそれぞれがつかみ、まさしく適役!!いや、劇団の子役のように演じていた姿。いつもとは違う緊張感を感じながら取り組んでいて子どもたちと一緒にこんな素敵な時間を共有させてもらえたことに感謝でしかありません。

子どもの力ってすごいですよね → 改めて子どもの感性の鋭さを目の当たりにしました。発表会を終えて子どもたちにどうだったか話を聞きました。「ほめてもらった!!」「かっこよかった!!って言ってくれた。」「大きな声でセリフを言っていて嬉しかったって言ってくれた!」「ママが、くまぐみさんみんな頑張っていたって言ってた」とすごくうれしそうに発表してくれた子。その言葉に「僕のママも言ってた!」と自分の子どもだけでなく、クラスみんなの子どもたちの事を褒めてくださり、らいおんぐみの子どもたちの事も褒めてくださっていたようで、その温かい気持ちが嬉しく、子どもたちには、みんなはやる気さえ持てばなんでもできるんだよ!!ということ伝えました。子どもたちは嬉しそうに微笑み自信に満ちた顔が印象的でした。

ありがとうございました!!

さ~!!子どもたちの身体から湧き出るエネルギーを5歳児!年長組に向けて盛り上げていきたいと思っています。

○ 廃材を使ってお菓子作りをしてきました!!みんなでお店屋さんごっこを計画しています!!その時に、劇で使った帽子をかぶって・・・想像してみてください ♥かわいすぎるでしょ!!

## ※3月のクッキング!!

3月は、ホットケーキでデコレーションを楽しみます!! 何をトッピングするかは、後日子どもたちと相談します!! 3月17日(月)を予定しています **↑** 



## ★ 5歳児になるとクラス替えがあります!!

ドキドキワクワクですがそれまでに、らいおん組さんと一緒に給食を食べたり、一緒に遊んだり、5歳児さんの保育室を借りて、玩具で遊ばせてもらったりしようと計画しています ➡ 新しい出会いがありそうな予感です ➡

## ☀ 絵本!!紙芝居大好き!!

特に、紙芝居が大好きな子どもたち!!

長い物語も聞けるようになってきている子どもたち、先日、「チポリーノの冒険」の 紙芝居 前編16面・後編16面 を読み約20分。集中して聞くことが出来ました!それでもまだ、もっと読んでほしい!!という声があったりして。

今では、お当番になったら、好きな紙芝居や絵本を1冊選んでもらっています。 それもうれしいようで、自分が選んだ本を読んでもらったという満足感が集中力を 高めているようです。